



杉の子

平成 24年11月 第7号
江戸川区立大杉第二小学校
校長 土上 智子

音を楽しむ

校長 土上 智子

音楽の起源をたどれば、人類の有史以前にまで遡るといわれます。実際、様々な思い出は音楽とともによみがえることも多く、また、よい音楽を聴くと安らかな心地よい気持ちになることから、私たちの体には豊かな生の知恵として、音楽的DNAが脈々と受け継がれているのかもしれない。

子供たちは、今、音楽会へ向けて練習に励んでおり、教室や体育館から聞こえてくる歌声や演奏には、佳境の響きが感じられます。

何事もそうですが、合唱や合奏も一朝一夕に仕上がるものではなく、普段の学習における地道な練習の積み重ねがとても大切です。

学校で行う音楽会の良さは、子供たちみんなの声を合わせる、子供たちみんなが奏でる音を合わせることでできることです。例えば、歌を歌うことだけなら、お家で一人でもできますが、声を合わせることによって生まれるハーモニーや多様な楽器を使っの演奏は、学校のような集団ならではの味わいです。

そうしてできあがった、合唱、合奏をたくさんの人に聴いていただく、その充実感、満足感、達成感となり、美しい歌声を響かせたい、美しい音楽を奏でたいという、次への意欲へとつながっていくものと思います。

ときは秋。子供たちの歌声や演奏は、必ずしも芸術の域にまで達しているとは言えないかもしれませんが、一生懸命取り組んできた、世界に一つしかないとても大切な歌声であり、とても大切な演奏です。

11月10日の音楽会には是非お越しいただき、秋の一日、子供たちとともに楽しみいただければ幸いです。

※ 今回は音楽会を御案内いたしました。このような大きなイベントのみならず、普段の授業、日常の教育活動なども、どうぞ気軽に御参観ください。

十一月の目標

生活指導

丈夫な体を
つくるろう

保健指導

姿勢を
正しく
しよう

給食指導

感謝の
気持ち
を
もち
よつ
うて

スポーツに 伝統文化に 頑張る 6年

10月18日(木)に江戸川区陸上競技場で体育大会が行われました。小雨が降る中、今までの練習の成果を出して頑張りました。出場している友達には声をからしながら力いっぱい応援しました。自己記



録を更新した子、力を発揮できなかった子など様々ですが、大変良い経験になりました。

また、10月24日(水)には、6年生が日本の伝統文化に親しむことを目的に、茶道体験をしました。講師の先生をお招きして、茶道の歴史や礼儀作法、お茶のいただき方について学習しました。初めて体験する子供たちも多く、緊張していましたが、練り菓子と、友達がたててくれたお茶をいただき、おいしく楽しく日本の伝統文化を学ぶことができました。

生活科見学 1年

10月12日(金)秋晴れの下、行船公園に生活科見学に行ってきました。自然動物園では、モルモットやうさぎ、やぎと触れ合うことができました。動物に触れることに慣れている子や初めてでこわごわ触れている子、嬉しそうに「やっぱりかわいい!!」と叫ぶ子など、様々な反応がありました。帰ってきからの作文では「ワラビーが突然ジャンプしたので、びっくりしました。」等、小さな動物園ではありましたが、子供たちがよく見ている様子が伝わってきました。公園では、他の学校の1年生やお母さんと遊びに来ていた小さな子たちと一緒に、ジャンボ滑り台を思いっきり滑っていました。とても楽しい一日でした。



11月の行事予定

1日(木) 安全指導・安全点検 ふれあい月間
係児童打ち合わせ 見守り隊
2日(金) ALT SC(午前)
3日(土) 文化の日
5日(月) 委員会活動
8日(木) ALT 見守り隊
9日(金) 音楽会(児童鑑賞日) SC(午後)
10日(土) 音楽会(保護者鑑賞日) 午前授業
12日(月) 振替休業日
14日(水) 社会科見学5年 読み聞かせ
15日(木) 生活科見学1年 見守り隊

※ SC…スクールカウンセラー
※ ALT…外国語活動講師
16日(金) 区連合音楽会4年 SC(全日)
19日(月) 避難訓練 クラブ活動
20日(火) ALT なかよし班活動練習
21日(水) ふれあいウエズデー
区一斉研(午前授業)
22日(木) 学年活動1年 見守り隊
23日(金) 勤労感謝の日
27日(火) 学年活動4年
28日(水) 研究授業(3-2)のため午前授業
29日(木) ALT 見守り隊
30日(金) なかよし班活動 ALT